

FÚTBOL SALA. Liga Provincial

Se reanuda la competición en la liga provincial

Paco González acepta continuar en el cargo de delegado con las mismas atribuciones

ALBERTO MORENO. Guadalajara
Todo arreglado. La liga provincial de fútbol sala continúa con su competición. Tras el parón del pasado fin de semana, promovido por los clubes, esta jornada sí habrá fútbol sala. Se disputarán los encuentros aplazados y la próxima semana se reanudará la competición.

Las turbulentas aguas que agitaban la nave de la liga local hasta la pasada semana han vuelto a su cauce. El martes, el presidente de la Federación Territorial de Fútbol, Antonio Escribano, llegó a Guadalajara y se reunió con los representantes de los clubes. Escuchó atentamente, expuso sus opiniones, informó sobre las bases legales en las que se sustenta el fútbol sala territorial y se marchó dejando los problemas que habían paralizado la liga, aparentemente resueltos.

Casi dos horas de reunión entre Escribano y los equipos dieron para mucho. Desde repasar con pelos y señales el largo proceso de "absorción" del fútbol sala por parte de la Federación de Fútbol, hasta terminar con el dimitido delegado provincial, Paco González, de nuevo en el cargo.

«Oficialmente, la Federación no tiene constancia de la dimisión de nadie», resaltó Escribano cuando se le interrogó por la decisión de Paco González de abandonar su puesto; y es que, el presidente de la Territorial de fútbol sala, Braulio Cañamero, junto con el propio González acordaron dejar sin efecto dicha dimisión (presentada la pasada semana)



El delegado provincial de fútbol, Andrés López, estuvo en la reunión junto con Antonio Escribano. A.M.P.

hasta la presencia en Guadalajara de Escribano.

Por lo tanto, primer problema subsanado. Paco González seguirá llevando los destinos de la Delegación Provincial de Fútbol Sala. Pero ¿con qué atribuciones? «Requiero una autonomía como hasta ahora y que las designaciones arbitrales se

hagan desde Guadalajara». Estas fueron las peticiones más importantes de González para seguir en el cargo.

Una autonomía que seguirá siendo la misma, según Escribano, «dentro de lo que permita la Ley» y unas designaciones arbitrales que también se harán, a partir de esta semana, de nuevo, des-

de Guadalajara y con idénticos responsables como hasta ahora, es decir, Juan Antonio de Luz y Jesús Cubero. Sin embargo, en este punto, Escribano se mostró rotundo: «Las designaciones se harán en Guadalajara, pero con la supervisión del Comité Territorial de Arbitros de Fútbol, único reconocido por

la Ley del Deporte». Segundo problema importante que también se solventaba.

Pero había una tercera cuestión: los resultados de los encuentros. Hasta hace dos jornadas, las clasificaciones estaban actualizadas en la noche de los domingos y se facilitaban a los medios de comunicación. Estas dos últimas semanas no ha sido así. «No hay que preocuparse. Todos los domingos, las actas estarán en el polideportivo San José, como ha venido sucediendo otras temporadas», señaló Escribano. Tercer problema, por tanto, que también tuvo solución.

Tres parches que se han puesto cuando el neumático lo pinchó la propia Federación Territorial. Así, el presidente reconoció que «nos hemos equivocado. Dimos las designaciones arbitrales a alguien que no era el más indicado y lo de las actas, aunque en otros sitios no se hacen, hay costumbres que se convierten en ley y es lo que ha ocurrido aquí» y sentenció con un «todo vuelve a su sitio», aunque se curó en salud diciendo que «a pesar de habernos equivocado, no haremos nunca nada fuera de la ley».

Con las aguas calmadas, Escribano aprovechó la reunión para ganar puntos ante los clubes alcarreños. «Soy un acérrimo defensor del fútbol sala. Para la Federación de Fútbol no sois un número. Mi intención es la de expandir este deporte por toda la región y puedo asegurar que nunca he pretendido echar un pulso con nadie».

Por tanto, todo arreglado, por lo menos, de momento.

La génesis del fútbol sala según Escribano

ALBERTO MORENO. Guadalajara
Vista atrás. Antonio Escribano dio un exhaustivo repaso a lo que él llamó «la génesis del fútbol sala», algo así como el proceso de absorción de este deporte por la Federación de Fútbol. Todo empezó el 3 de noviembre de 1982 cuando el Consejo Superior de Deportes canceló la inscripción de la Federación de Fútbol Sala, al incluirla la Ley del Deporte, dentro de la de Fútbol. Ante esta cancelación se presenta un recurso al Tribunal Supremo, pero éste falla en contra (1989). En ese momento deja de existir la Federación

de Fútbol Sala. Así, se recurre al Tribunal Constitucional, con un recurso de amparo que se pierde. Estamos ya en 1992.

Con todo esto, en Castilla-La Mancha, la Consejería de Educación y Cultura da una resolución que elimina el registro de la Federación de Fútbol Sala, con lo que este deporte, se incluye en los Estatutos de la Federación Regional de Fútbol (1997). Por lo tanto, los Estatutos y el reglamento existen, pero hay que desarrollarlos de acuerdo con las reglas del fútbol sala, lo que no se hará efectivo hasta marzo del próximo año.

ATLETISMO

El Valgreen-Polifibra también triunfa en Argentina

Podio "alcarreño" en la carrera de La Plata

A. MORENO. Guadalajara
El Club Ciudad Valgreen-Polifibra Unión Guadalajara también triunfa en Argentina. La gira que está realizando el equipo alcarreño está resultando un éxito. Si hace dos semanas Antonio Silio ganaba en los diez kilómetros de Montevideo, este fin de semana ha habido prácticamente podio "alcarreño" en la carrera de La Plata, una de las más prestigiosas de Argentina. El primer puesto ha sido para el uruguayo Nestor García, que aunque no forma parte oficialmente del club de Guadalajara, ha estado entrenando aquí, a las órdenes de Jesús Peinado durante el pasado verano.

En segunda posición entró David Kimey; tercero fue Silio; cuarto, Paul Rotich; quinto, Kandie y séptimo Cheruyot, todos ellos pertenecientes al Valgreen-Polifibra. Por su parte, el alcarreño Javi Cañadillas entró en 30ª posición en una prueba en la que tomaron parte más de 30.000 atletas.

Por otra parte, el club alcarreño ya ha formalizado las fichas de dos nuevos atletas. Se trata del gallego de 21 años Antonio Romallo, actual campeón de España promesa de 10.000 metros y de Diego Camacho.

GRACIAS A TODOS!

CHAMPIONATO de MUS

ENTREGA DE PREMIOS



- ALMETAL, S.A.
- ANÁLISIS ESTUDIOS Y PROYECTOS SUMO, S.L.
- ANTIENAS S.D.C.
- ANTERO AYBAR, S.A.
- ARGUJAM, C.B.
- APROMON S.A.
- ASEFA, S.A.
- BANCO ATLÁNTICO
- BANCO SANTANDER
- BANESTO
- BUREAU VERITAS, S.A.
- CAJA ÁVILA
- CAJA GUADALAJARA
- CAJA MADRID
- CATALÁN Y SOLANO, BUFFETE DE ARQUITECTURA
- CERÁMICA LA OJIVA
- CERÁMICAS GALA
- COMPLIT CINE S.L.
- CONSTRUCCIÓN HISPANO-SUIZA, S.L.
- CYV-GAS, S.A.
- CHAFOTEUX ET MAURY, S.A.
- EININ, S.A.
- ENCOFORMA
- EQUIMOBEL S.L.
- ESTRUCTURAS GUERRA, S.L.
- ESTUDIO LADOGA 4000, S.L.
- EUROGESTIÓN 2001, S.L.
- EXCAVACIONES MANZANARES, S.A.
- FERRETERÍAS GARCÍA, S.L.
- FRITENSE
- GAS NATURAL SDG
- GEMARSA, S.L.
- GESTORA DE VIVIENDAS EN COMUNIDAD, S.L.
- G.P.I. 2000
- GREEN HOTELES

- GRUEXCOM, S.L.
- GUADAJARDÍN, S.L.
- IBERCAJA
- INFODASA, S.A.
- INMOBILIARIA TALAVERA, S.L.
- JOMAR SEGURIDAD, S.L.
- JOSAVI, C.B.
- LA CAIXA
- LECODOR, S.A.
- MAPFRE INDUSTRIAL
- MARLUR, S.L.
- MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN ANVI
- MAVER QUINTANAR, S.L.
- METALUMIN, S.L.
- MERCANTIL GUADALAJARA, S.A.
- MULTICINES GUADALAJARA, S.A.
- OROVAL S.A.
- PENTÁGONO
- PERAI, S.L.
- PREINMADERA, S.L.
- PEYSE
- PROGEOTEC, S.L.
- RADIODORES ERREVI
- RESTAURANTE AMPARITO ROCA
- RESTAURANTE D. PEDRO
- RESTAURANTE YOGUI
- ROLUX
- ROTULOS RODRIGO ROMOJARO S.L.
- RUIZ E ISIDRO, S.A.
- SERINCO
- TABIQUERÍA 2000 S.L.
- TYNSA
- VILUX, S.L.
- ZARDOYA OTIS, S.A.
- VIAJES ALCARRIA TOURS



Hercesa
INMOBILIARIA

- Cronista Manuel Serrano, 2
19001 GUADALAJARA
Tel.: 949 22 53 72
- Ramón y Cajal, 8 y 10
28801 ALCALÁ DE HENARES
Tel.: 91 882 79 15
- "El Ensanche"
ALCALÁ DE HENARES
Tel.: 91 878 91 79
- Alcalá, 249 (esquina Ventas)
28027 MADRID
Tel.: 91 405 57 72
- Avda. Andalucía, s/n
(entrada por San Máximo, 15)
28041 MADRID.
Tel.: 91 500 10 40



Teléfono:
949 22 53 72

www.hercesa.com
E-mail: hercesa@hercesa.com

Precio Fijo
Valor Seguro